
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Auroville, parabole globale

Stéphane Antoine , le mercredi 10 août 2016

La ville utopique fondée par Sri Aurobindo à proximité de Pondichéry, avec l'aide des organisations internationales, s'est présentée comme une anticipation du monde uni, autour d'une religion universelle vaguement déiste.

Le mercredi 10 août 2016 à 22:30 . Classé dans [Numéro 132](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.